
Работа депутатов в округах 
 

Избирательный округ №1 Железнодорожного района 
 

13 сентября на личном приеме к депутату обратился Иван Иванович 

Москинский по вопросу бездействия правоохранительных органов в связи с 

хищением его имущества. По данному факту направлено обращение в 

правоохранительные органы и в прокуратуру города. Вопрос находится на 

контроле у депутата. 

 

 

 
Совместно со старшеклассниками 

к Александру Борисовичу обратилась 

директор школы №37 Ирина 

Михайловна Хасина с предложением 

провести межрайонный спортивный 

турнир между школами. 

 

Идею депутат поддержал и 19 сентября прошло открытие этого 

спортивного мероприятия. Александр Борисович пообещал ребятам лично 

поучаствовать в товарищеском матче. 

 

 
Директор школы №137 Олег 

Евгеньевич Маркин на личном приеме 

обозначил проблему: отсутствие на 

пришкольной территории хорошей 

современной площадки. Депутат взял 

решение этой проблемы под личный 

контроль. 

 
 

 

На личный прием для решения вопросов ЖКХ депутат пригласил 

представителя УК ЗАО «ПТС-Сервис». С наболевшими проблемами к 

Александру Борисовичу Фетисову обратилась Лариса Ивановна Ежова - это и 

плохое обслуживание дома и прилегающей территории управляющей 

компанией, и не выполнение текущего ремонта в указанные сроки. Было 

принято решение приступить к выполнению работ в кратчайшие сроки. 

Вопрос на контроле у депутата. 

По обращению Валентины Петровны Авериной выполнен ремонт 

теплотрассы  к дому №139А по улице Красноармейской. Даны необходимые 

разъяснения председателям МКД по вопросу смены управляющей компании 



ЗАО «ПТС-Сервис», обслуживающей жилые дома.Осуществляется контроль 

за ходом выполнения работ по капитальному ремонту домов за счет средств 

городского бюджета: улица Урицкого, дом №2/1, проспект К.Маркса, дом №6. 

В приемную обратилась Людмила Петровна Ильина по вопросу 

переселения из ветхого дома №7 по улице Чернореченской, признанного 

аварийным. Имея свидетельство на право собственности большей площади, 

жилищным отделом ей была предложена квартира в пос. Озерный меньшей 

площадью. Л.П. Ильиной даны разъяснения о ее праве получения денежной 

компенсации за разницу квадратных метров в соответствии с 

законодательством РФ. 

В рамках выполнения городской программы «Двор, в котором мы 

живем» подрядные организации доделывают детскую площадку 1 категории 

по адресу: улица Владимирская, дом №23, устраняют замечания по 

проделанной работе. Открытие детской площадки планируется в сентябре. 

Осуществляется контроль за ходом выполнения работ на детской 

площадке по адресу: улица Пензенская, дом №68, которая также стала 

победителем в этом году в городском конкурсе, так полюбившемся жителям. 

Продолжается работа по разрешению конфликтной ситуации на 

пересечении улиц Пензенской и Владимирской, где предприниматель на 

месте снесенных деревьев строит торговые ряды. В настоящее время дело 

решается в суде. Вопрос находится на особом контроле депутата. 

 

 

 

2 сентября прошла 

торжественная линейка на новой 

спортивной площадке во дворе МОУ 

школы №37.  Александр Борисович 

поздравил всех с началом учебного 

года. День знаний — это первые 

звонки и волнения, море цветов и 

белых бантов, нарядные ученики, 

взволнованные родители и учителя. 

 

Пожалуй, больше всего сегодня волнуются первоклассники и их 

родители. Для них начинается совсем новая пора - ответственная, интересная, 

насыщенная событиями. Депутат пожелал всем ребятам, кто впервые сел за 

парту, успешной учебы, крепкой дружбы и хороших оценок. 

На торжественной линейке депутат поздравил с юбилеем директора 

школьного музея связи Антонину Петровну Сошнину и вручил подарок. 

Продолжается бесплатный прием граждан юристом по вопросам ЖКХ, 

социальным вопросам, организованный депутатом для избирателей своего 

округа. 

В сентябре от Александра Борисовича Фетисова получили 

поздравления 44 именинника округа №1, в т.ч. 11 юбиляров. 

 

 



Избирательный округ №9 Октябрьского района 

 

 
17 и 24 сентября во дворе дома №143 по улице Мичурина состоялись 

встречи с жителями.  

Собравшиеся обсуждали вопрос по переносу контейнерной площадки,      

а также вопросы по благоустройству двора в рамках городской программы 

«Двор, в котором мы живем». 

 

 

  
 

 

24 сентября во дворе дома №147 по улице Мичурина (ТСЖ 

«Мичуринец») состоялась встреча с жителями.  

Депутат наградил Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

председателя ТСЖ «Мичуринец» И.А. Щелкову, а также поздравил ее                    

с 10-летним стажем работы в качестве председателя ТСЖ.  

 

 

  
 

 

 

 

 



Избирательный округ №10 Октябрьского района 
 

12 сентября в зале Самарской Областной Библиотеки им. Ленина 

состоялось торжественное мероприятие, посвященное 65-летию победоносного 

окончания Второй мировой войны на Дальнем Востоке 2 сентября 1945 года.От 

имени депутата С.А. Алехина в адрес воинов- дальневосточников прозвучали 

самые искренние слова благодарности за мужество и отвагу, пожелания 

крепкого здоровья и благополучия в семье.  

16 сентября депутат Сергей Александрович Алехин проводил работу в 

общественной приемной. Нина Степановна Жаркова обратила внимание 

депутата на проблему плохого отопления в домах со встроенными в стеновые 

панели трубопроводами отопления. Сергей Александрович проинформировал 

Н.С. Жаркову о ситуации, связанной с механизмом подачи отопления в дома 

подобного типа. По итогам встречи подготовлено обращение депутата в 

обслуживающую компанию с просьбой о проведении в начале отопительного 

сезона дополнительной продувки системы отопления в квартире заявителя. 

 

 
Нина Степановна Жаркова 

 
Ирина Иосифовна Кудашева 

 
Жители дома № 165 по улице Авроры обеспокоены разговорами о 

предполагаемом сносе ветхого 8-квартирного дома, в котором они проживают. 

От лица жильцов на личном приеме депутата присутствовала Ирина Иосифовна 

Кудашева. С.А. Алехин проинформировал заявителя о механизме реализации 

муниципальных программ городского округа Самара, касающихся сноса 

аварийного и ветхого жилья, а также программы освоения и развития 

застроенных территорий. В целях уточнения ситуации по данному адресу, в 

Департамент строительства и архитектуры городского округа Самара депутатом 

направлен соответствующий запрос. Для участия активистов Совета ветеранов в 

методическом семинаре, проходящем 24 сентября в Красноглинском районе 

города Самары,  депутатом принято решение предоставить транспорт 

участникам мероприятия. Председатель Совета ветеранов Советского района 

Алексей Павлович Лепаев поблагодарил Сергея Александровича  за чуткое и 

внимательное отношение к нуждам ветеранов. 

Каждый год, с начала созыва, С.А. Алехин поздравляет с Днем рождения  

ветерана войны и труда, долгожителя и просто обаятельную женщину Веру 

Васильевну Симонову. В этом году 29 сентября Вера Васильевна отметила свой 

106-й день рождения. Помощники депутата навестили семью ветерана, вручили 

подарки и букет цветов.  



Избирательный округ №12 Советского района 
 

18 сентября депутат Думы г.о. Самара Н.М. Михайлова провела 

прием в общественной приемной. Даны консультации, приняты 

заявления.  
 

 

 
 

Е.Н. Карпухина, В.Н. Холодилова 

 
 

В.А.Нишнулкин 

 

 
 

В.И. Чемоданова 

 
 

Г.П. Примак 

 

24 сентября поздравлена с днем рождения и Днем пожилого 

человека М.Я. Вечканова - активист 12 избирательного округа 

Советского района. 

От имени депутата Думы г.о. Самара Н.М. Михайловой вручены 

поздравительная открытка и подарок. 

25 сентября депутат Думы г.о. Самара Н.М. Михайлова провела 

прием в общественной приемной. Даны консультации, приняты 

заявления. 
 



 
Л.Б. Снегерева 

 

 
М.С. Генералова 

 
О.С. Кашина 

 

 
Н.И. Ахмедов 

 
Т.В. Баркова 

 

26 сентября депутат Думы г.о. Самара Н.М. Михайлова приняла 

участие  в расширенном заседании Стратегического совета г.о. Самара, 

посвященном рассмотрению проекта Стратегии комплексного развития г.о. 

Самара на период до 2025 года. 

 

 

 

 

 



Избирательный округ №13 Советского района 
 

2 сентября депутат Вячеслав Гришин поздравил первоклашек 

МОУ      Лицей «Созвездие» № 131 г. о. Самара и первоклашек МОУ 

СОШ № 123              г. о. Самара с Днем знаний. 
 

  
 

Первый в учебном году школьный звонок открывает двери в 

наполненный неисчерпаемыми богатствами мир знаний. 
 

 

 

Вячеслав Гришин поздравил 

всех с  новым учебным годом с 

пожеланиями  всем школьникам 

радости новых открытий и 

творческого успеха! От депутата 

вручили награды ученикам. 
 

 

6 сентября состоялась встреча депутата с жителями – победителями 

конкурса «Двор, в котором мы живем»  по адресу: улица Гагарина, дома 

№№155, 157, улица Днепровская, дом №4. 

  

 



Избирательный округ №14 Советского района 
 

 

 

2 сентября Вячеслав Викторович 

Дормидонтов принял участие в 

торжественных линейках, посвященных 

Дню знаний. День знаний – праздник 

начала учебного года для детей и их 

родителей, учеников, студентов, 

учителей и преподавателей.  

 
 

В этот день ученики и их родители дарят учителям цветы, поздравляя с 

началом учебного года, радуются встрече после летних каникул.  
 

 

 

 

Учителя и преподаватели 

встречают своих учеников, чтобы дать 

им новые знания и поделиться 

мудростью. Особую роль этот день 

играет для первоклассников. 

 

Ведь это самый первый день знаний в их жизни! Первый звонок! 

Именно поэтому Депутат В. В. Дормидонтов особое внимание уделил 

первоклассникам, сделав каждому подарок, который поможет в учебе. 

Вячеслав Викторович лично посетил три общеобразовательных учреждения, 

поздравил всех присутствующих, а ученикам пожелал удачи и высоких 

достижений в новом учебном году! 
 

 

 

7 сентября Вячеслав Викторович 

организовал детский праздник на 

территории Храма и частного сектора, 

посвященный Дню знаний. На 

мероприятии присутствовало более 50 

детей и их родителей. Вячеслав 

Викторович поздравил всех с началом 

учебного года. Клоуны занимали ребят 

развивающими играми. Каждый 

ребенок получил подарок. 
 

18 сентября Вячеслав Викторович провел встречу с жителями дома 

№315 по улице Промышленности. 



  
 

 

 

Поводом стало открытие пешеходной 

дорожки между Лицеем «Созвездие» и 

вышеуказанным домом. Пешеходная 

дорожка сделана за счет средств депутата 

Дормидонтова. 

 
 

 

 

21 сентября состоялась торжественная 

часть, посвященная Дню города и 

празднованию объединенного Дня воинских 

праздников     России Вооруженных сил 

Российской Федерации. Мероприятие 

состоялось в Совете ветеранов Советского 

района под руководством    председателя 

комитета ветеранов  Вооруженных сил 

Советского района Ю. Г. Вайценфельда.  
 

  
 

Депутат Дормидонтов посетил мероприятие, оказал материальную 

помощь в проведении праздника и наградил ветеранов благодарственными 

письмами. 
 

23 сентября Вячеслав Викторович организовал автобус членам 

общества ветеранов завода «Металлист» для поездки за грибами. В 9 утра 

вместе с помощником депутата Ларисой Дмитриевной Казаченко ветераны 

выехали на природу. Вернулись только вечером. 



Избирательный округ №19 Промышленного района 
 

2 сентября депутат Иван Федорович Леонтьев поздравил с Днем знаний 

учащихся и учителей школ № 45 и 48. 

5 сентября по инициативе И.Ф. Леонтьева была организована поездка 

на святой источник в Русскую Селитьбу Красноярского района Самарской 

области обществу инвалидов Промышленного района. 

11 сентября организован и проведен конкурс рисунков, посвященный 

Дню города в детском саду № 359. 

 

  
 

13 сентября в библиотеке № 18 Промышленного района организована и 

проведена викторина, посвященная Дню города. 

 

 

  
 

 

 

 

16 сентября организован и 

проведен конкурс рисунков, 

посвященный Дню города в детском 

саду         № 373. 

 

 



 

 

17 сентября организован и 

проведен конкурс рисунков, 

посвященный Дню города в 

детском саду № 460. 

 

 
 

 

 

 

 

17 сентября на 

попечительском совете 

МБОУ СОШ № 45 депутат  

подарил плазменный 

телевизор руководству 

школы. 

 

 

 

 

 

18 сентября Иван      

Федорович поздравил со        

100- летним юбилеем 

долгожителя округа 

Ефросинью Михайловну 

Косыреву. 

 
 

 

19 сентября организован и проведен конкурс рефератов по родному 

краю в библиотеке № 3 Промышленного района. 

 



 

 

20 сентября организован 

и проведен кросс среди 

учащихся             МБОУ СОШ 

№ 45,48,49,93 по 

избирательному округу № 19, 

посвященный Дню города. 

 

20 сентября организован и проведен праздник двора в ТОС 

«Воронежские озера», посвященный Дню города. 

23 сентября организован и проведен праздник двора в ТОС 

«Загорка». 

 

 

 

27 сентября организован 

и проведен конкурс рисунков, 

посвященный Дню города               

в детском саду  № 332. 

 

 

 
 

30 сентября состоялось награждение победителей первенства по 

кроссу среди учащихся образовательных учреждений по избирательному 

округу     № 19. 
 

  
 

 

 

 



Избирательный округ №21 Промышленного района 
 

Сентябрь начинается Днем Знаний, событием особенно волнительным 

для школьников.  

2 сентября на торжественных школьных линейках по-матерински 

теплые поздравления депутата Т.К. Братчиковой прозвучали в адрес всех 

участников образовательного процесса: детей, учителей, родителей. 

Однако после праздничных мероприятий продолжились депутатские 

будни. 

Т.К. Братчикова поддерживает постоянную связь с участковым                 

Н.М. Сафиным, который работает на территории Приволжского 

микрорайона. У депутата на контроле вопрос выполнения административных 

решений: 

1. О запрете на несанкционированную продажу алкогольных 

напитков в торговых павильонах (2 адреса). 

2. Ликвидация металлических гаражных конструкций с территории, 

отведенной под строительство спортивных сооружений в рамках программы 

«Двор, в котором мы живем».  

По просьбе жителей 7-Б микрорайона депутат ходатайствовала об 

изменении режима работы магазина «Настена», который, вопреки Закону о 

соблюдении тишины и покоя в ночное время, круглосуточно вел активную 

торговлю. 

Особое внимание депутат уделяет вопросу составления титульного 

списка объектов жилфонда и благоустройства, подлежащих капитальному 

ремонту за счет средств бюджета 2014 года.  

Потребности как всегда значительно превышают финансовые 

возможности, и перед Т.К. Братчиковой стоит нелегкая задача определить 

самые острые нужды, чтобы у жителей не возникло сомнений в 

объективности депутата. Для этого депутат вступает в диалог с 

руководителями Управляющих компаний, с председателями ТОС, с членами 

Советов МКД. 

При содействии депутата Т.К. Братчиковой удалось решить проблему 

закрепления помещения за Советом ТОС «Ипподром», закончить волокиту с 

регистрацией Устава ТОС «1-й Приволжский микрорайон». 

В сентябре Т.К. Братчикова получила письма со словами 

благодарности от жильцов многоквартирных домов, где были выполнены 

ремонтные работы: Воронежская, 236 (отопление), Ново-Вокзальная, 227 

(кровля). 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ №24 Кировского района 
 

Для каждого жителя Самары 2 сентября в этом году стал 

долгожданным и волнующим. Мамы и папы, бабушки и дедушки заполнили 

школьные дворы,  провожая своих чад в новую жизнь.  Праздничное 

настроение царило во всех     4 школах округа. 

На школьных площадках играла музыка, учителя первых классов с 

табличками собирали нарядно одетых с огромными букетами цветов и 

немного растерянных первоклашек.  

Почетным гостем на торжественных линейках в школах                                   

№№ 34,86,98,147 стал депутат 24 избирательного округа Николай 

Николаевич Митрянин.  

 

  
  

 
 

Депутат поздравил всех присутствующих с Днем знаний. 

Первоклассников поздравил с ответственным этапом в их жизни, 

вступлением во взрослую жизнь. 11- классникам пожелал удачно сдать в 

этом учебном году ЕГЭ, а родителям - чтобы их дети выросли настоящими  

людьми, достойными гражданами России.В заключение прозвучал первый 

звонок и учащиеся заняли свои места    за партами. Вот и начался Новый 

учебный год,  полный надежд и ожиданий.  

4 сентября депутат 24 избирательного округа Николай Николаевич      

Митрянин принял участие в открытии физкультурно- оздоровительного 

комплекса с крытым бассейном, который предназначен для учебно-



тренировачных занятий, соревнований и оздоровительного плавания. На 

церемонии открытия присутствовали: губернатор, председатель Самарской 

губернской Думы и     Глава города. 

 

 

 

ФОК расположен на территории 

школы №86 в поселке Восточный, где 

проживают работники ракетно-

космического центра «ЦСКБ-

Прогресс», строители  космических 

кораблей, в том числе первого  

космического корабля  «Восток», 

поэтому ФОК и назван символично 

«Восток».  

 

Физкультурно- оздоровительный комплекс открыл свои двери не 

только для учащихся школ но и жители округа также могут посещать 

бассейн и укреплять свое здоровье. Открытие ФОКа значимое мероприятие 

не только для жителей 24 избирательного округа, но и для жителей 

Кировского района и города Самары. 

В округе продолжаются работы по благоустройству семи территорий 

на бюджетные средства,  выделенные  на установку во дворы малые 

архитектурные формы. 24 округ очень большой по протяженности. В его 

входят поселки  Восточный, Зубчаниновка, Аэропорт-2.  

 

 

 

Поселок Зубчаниновка - это в 

основном частный сектор, где никогда 

не устанавливались детские 

площадки.  

В этом году по просьбам 

жителей поселка на 5 площадках 

расположенных в частном секторе 

будут установлены малые 

архитектурные формы. 

 

 

4 сентября депутат побывал на 

строительных площадках по адресу: 

улица Бортмеханников, дом №3 и 

улица Достоевского, дом №47а. где 

встретился с жителями и обсудил ход 

работ.  

 

 



22 сентября во дворе домов №№183-185 по улице Цеховой в четвертый 

раз состоялось традиционное ежегодное мероприятие «Праздник урожая». 

На празднике собрались более 400 жителей округа. 

В качестве почетных гостей присутствовали депутат округа Николай    

Николаевич Митрянин, Председатель Самарской Губернской Думы, Глава         

Администрации Кировского района. 

Самые активные жители округа  приняли участие в номинациях: 

- «Рукам работа, душе праздник»; 

-«Сам себе дизайнер», где были представлены букеты, флористические 

композиции, оригинальные поделки из природного материала; 

- «Добрая хозяйка -дороже золота»; 

-«Каковы сами - таковы и сани» - образцовый участок; 

- «Экзотика на грядке» выставка овощей и фруктов необычных форм и 

овощей-гигантов; 

-Фотовыставка «Из жизни дачников»;  

-«Пугало огородное» - конкурс по изготовлению самого оригинального 

и стильного огородного пугала; 

– дефиле «Дачная мода»; 

- самые юные жители округа приняли участие в конкурсе детского 

рисунка  на тему «Дары осени».  

Всех гостей праздника ждал дружеский праздничный стол - угощение с 

«солдатской» кашей и чаем, а для детей – мороженое и лимонад. 

Творческие коллективы «Волжские зори», «Зубчанинка», детские 

коллективы «Подсолнушки» и «Карамелька» задавали праздничное 

настроение всему мероприятию.  

Все жители, принявшие участие в конкурсах и выставках, получили 

дипломы, благодарственные письма и нужные в хозяйстве подарки.  

Всего было награждено 151 номинант (в сравнении с прошлым годом – 

72 номинанта). Это показывает насколько популярен и востребован этот 

праздник у жителей Зубчаниновки. 

 

  
 

 



 

 

 

Николай Николаевич приветствовал 

присутствующих в зале гостей, пожелал им 

здоровья, счастья и благополучия.  

Перед собравшимися выступил детский 

школьный коллектив детской школы искусств 

№ 2,  а в конце мероприятия все приглашенные 

получили подарки. 

 

 
 

30 сентября депутат Николай Николаевич Митрянин посетил детские 

сады № 19, 154, 180 поселка Восточный ,  № 13, 126, 160 поселка 

Зубчаниновка и   поздравил сотрудников с их профессиональным 

праздником - Днем работника дошкольного образования. 

 

  
 

 

 

 
25 сентября депутат округа 

Николай Николаевич Митрянин 

принял участие в мероприятии, 

посвященном Международному 

дню пожилого человека 

«Серебряный возраст», которое 

проходило в актовом зале школы 

№ 86 поселка Восточный. 



 

 
 

Николай Николаевич отметил 

большой вклад работников 

дошкольного образования в деле 

воспитания подрастающего 

поколения и  вручил лучшим 

работникам детских садов 

Благодарственные письма и 

подарки. 

 

В сентябре месяце Николай Николаевич Митрянин поздравил с днем 

рождения заведующую детским садом № 13 Галину Алексеевну Антипову, 

начальника отделения почтовой связи № 44 Светлану Борисовну Шеенкову, 

воспитанников  Государственного специального (коррекционного) 

образовательного учреждения для обучающихся с ограниченными 

возможностями здоровья – специальной (коррекционной) образовательной 

школы-интерната         № 113 г. Самара Ксению Козлову и Ивана Сутягина с 

18-летием и Анну        Полченинову с14-летием, а ветерана ВОВ, ветерана 

труда, многодетную мать Нину Егоровну Сараеву с 95-летним Юбилеем. 
 

  
 

 

 
Депутат вручил 

именинникам Благодарственные 

письма, цветы и памятные 

подарки, а так же пожелал всем 

здоровья, счастья и дальнейших 

успехов в работе.  

 

 

 



Избирательный округ №29 Кировского района 
 

2 сентября депутат В.К. Ягодкин присутствовал на торжественной 

линейке, посвященной Дню знаний в МБОУ СОШ № 101, на которой 

поздравили учителей и школьников с началом нового учебного года.  

В тот же день депутат лично поздравил с началом учебного года 

директора МБОУ СОШ № 157 и вручил ей почетную грамоту Думы г.о. 

Самара. 

В сентябре началась установка малых архитектурных форм во дворах 

округа, в связи с чем, неоднократно возникала необходимость личного 

участия депутата в совместных  встречах с жителями и представителями 

администрации Кировского района, подрядной организации.  

Такие встречи были проведены 9 и 26 сентября по адресу проспект 

Кирова, дом №375, 16 сентября  по адресу: проспект Кирова, дом №349.  

С учетом пожеланий жителей, возникшие проблемные вопросы были 

все решены. 

 

 

 

12 сентября была проведена 

встреча с жителями, 

представителями администрации 

Кировского района, подрядной 

организации по проблемам, 

возникшим в ходе строительства 

детской площадки в рамках 

программы «Двор, в котором мы 

живем», по адресу: улица 

Г.Димитрова, дом №78.  

 

В ходе встречи жителям разъяснили, чем вызвана необходимость 

расширения дороги, а также уточнены сроки завершения работ 

26 сентября депутат В.К. Ягодкин участвовал во вводе в эксплуатацию 

объекта после капитального ремонта по адресу улице Г.Димитрова, дом №22. 

Совместно с представителями ООО «УК «ВАСКО», начальником ЖЭУ 

№8, председателем совета МКД и подрядчика был осуществлен прием и 

подписан акт ввода в эксплуатации розлива ГВС, ХВС в подвале дома. 

4, 11, 18, 25 сентября депутат В.К. Ягодкин проводил личный прием 

граждан в общественной приемной.  

Основными вопросами по-прежнему остаются проблемы ЖКХ, 

капитального и текущего ремонта жилищного фонда и благоустройства 

детских площадок. 

 

 



Избирательный округ №30 Кировского района 
 

За текущий период в округе № 30 активно ведется 

запланированная работа по благоустройству дворов в рамках 

программы «Двор, в котором мы живем» по улице Ташкентская, дом 

№100, улица Алма-Атинская,     дома №№108А,108Б,108В и малыми 

архитектурными формами по ряду адресов округа.  

Работа по установке малых архитектурных форм потребовала 

тщательной подготовки со стороны органов местного самоуправления и 

собственников многоквартирных домов, вовлеченных в процесс 

благоустройства.  

В связи с этим депутатом В.А. Широчиным и сотрудниками 

администрации Кировского района городского округа Самара 

проводились неоднократные обследования каждой благоустраиваемой 

территории округа, дополнительные согласования, корректировки.  

Как показала практика по благоустройству дворовых территорий 

малыми архитектурными формами, основной проблемой является 

неподготовленность,  не благоустроенность дворов (старый асфальт, 

старое оборудование, множество деревьев, отсутствие ограждений), 

также разногласия жителей по необходимости такого благоустройства.  

11 сентября депутат В.А. Широчин провел традиционный прием 

граждан.  

В работу депутата поступили обращения преимущественно 

жилищно-коммунальной направленности, связанные с обветшанием 

многоквартирных домов, проходящих в них инженерных 

коммуникаций, вопросы плохого состояния внутриквартальных 

проездов, дорог. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ №31 Красноглинского района района 
 

 

Депутат Василий Николаевич Самсонов принял участие  выездном 

мероприятии комитета по образованию и науке, которое состоялось на базе 

муниципального бюджетного дошкольного общеобразовательного 

учреждения детский сад №1 в поселке Крутые ключи. 

 

  
 

 

Избирательный округ №32  

Красноглинского района района 
 

 

Депутат Олег Игоревич Комаров принял участие в торжественной 

линейке в школе №161, посвященной Дню знаний. 

 

 

  
 

 



Избирательный округ №34 Куйбышевского района  
 

 

В этом году исполнилось 70 лет  со дня основания Куйбышевского  

района городского округа Самара.  

Этому событию посвящено огромное количество  мероприятий, 

которые  проходили и будут проходить  на территории района в течение 

августа – ноября. Основные празднества пришлись на 6 и 27 сентября. 

Праздничная  концертно-развлекательная  программа для жителей 

района  прошла 6 сентября на площади перед  ДК «Нефтяник». По 

поручению депутата были вручены благодарственные письма и подарки 

самым активным жителям 34 избирательного округа. 

От имени депутата  получили  благодарственные письма и подарки  

жители отдаленных от центра поселков, входящих в состав 34 

избирательного округа: 

1. Татьяна Владимировна Калабина– учитель начальных классов 

МБОУ ООШ №140 г.о.Самара (113 км);  

2. Лидия Николаевна Бородина  - заместитель председателя 

территориального Совета Куйбышевского района организации «Труженики 

тыла и ветераны труда», ответственная за работу с ветеранами  

пос.Водников; 

3. Татьяна Михайловна Федорова - председатель Совета ветеранов 

поселка Сухая Самарка, член Совета районной организации«Труженики тыла 

и ветераны труда»,  член Совета ТОС «Сухая Самарка». 

12 сентября В  помещении МБОУ СОШ №  55 прошла очередная 

отчѐтная конференция Совета ТОС «Сухая Самарка». 

За активное участие в общественной жизни микрорайона  «Сухая 

Самарка» самые инициативные  жители от имени депутата  получили  

благодарственные письма и подарки получили. 

Слова благодарности за внимание и за постоянно оказываемую 

поддержку звучали и в адрес депутата. 

24 сентября прошла отчетно-выборная конференция территориального 

общественного самоуправления ТОС «Соцгород».  

И снова слова благодарности прозвучали в адрес депутата. За активную 

поддержку, постоянное внимание и помощь в решении проблем 

территориального общественного самоуправления «Соцгород» Сергей 

Владимирович был награжден благодарственным письмом.  

27 сентября состоялось торжественное мероприятие, посвященное 

юбилею района. Местом проведения праздника, куда  собрались ветераны 

труда, общественники и работники местных предприятий, чтобы вместе 

отпраздновать 70-летие Куйбышевского района, стал ДК «Нефтяник». 

 

 
 


